

BHAYANGKARA

Anggota Polsek Tirtajaya menerima kunjungan dari Mahasiswa Universitas Singa Perbangsa Karawang (UNSIKA)

KARAWANG - KARAWANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Jun 25, 2024 - 19:19



Anggota Polsek Tirtajaya menerima kunjungan dari Mahasiswa Universitas Singa Perbangsa Karawang (UNSIKA)

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Adang Suhaya,S.H bersama Briпка Guruh Erwanto menerima kunjungan dari Mahasiswa Universitas Singa Perbangsa Karawang (UNSIKA) dalam rangka Silaturahmi dan meminta izin untuk

melakukan KKN di Desa Srijaya Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang.
Selasa (25/6/2024)

Adapun mahasiswa yang terlibat sejumlah 15 Mahasiswa diantaranya terdiri dari Laki-laki sebanyak 4 (Tujuh) Orang dan Perempuan sebanyak 11 (Lima) Orang.

Dengan adanya hal tersebut Anggota Polsek Tirtajaya Aipda Adang Suhaya,S.H bersama Bripta Guruh Erwanto menerima kunjungan dari Mahasiswa tersebut dengan secara humanis dan menyampaikan Arahan dan Himbauan kepada Mahasiswa Universitas Singa Perbangsa Karawang (UNSIKA) yang akan melakukan kegiatan KKN diwilayahnya.

Pada arahan dan himbauannya Anggota Polsek Tirtajaya meminta kepada Mahasiswa yang terlibat dalam kegiatan KKN nanti agar selalu menjaga Keamanan, Ketertiban, dan Kondusifitas di lingkungan masyarakat. Ucapan Aipda Adang Suhaya,S.H (Anggota Polsek Tirtajaya)

Dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila ada kejadian GU Kamtibmas di lingkungan masyarakat atau pada saat melaksanakan kegiatan KKN di Desa Srijaya nanti, dan meminta agar selalu menjaga diri sendiri dan rekan lainnya pada pelaksanaan KKN tersebut. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya Aipda Hasanudin,S.Pd bahwa saat ini Kami Polres Karawang Polda Jabar beserta Polsek Jajaran terus berupaya menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas di lingkungan masyarakat khususnya di Wilayah Kabupaten Karawang. Jelasnya

Dikatakan juga kami Polres Karawang Polda Jabar mendukung penuh kegiatan dari masyarakat ataupun dari Tokoh Pemerintah dan Tokoh Pemuda termasuk Mahasiswa untuk melakukan kegiatan-kegiatan yang bersifat Positif ataupun Membangun SDM. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono

